

Medienmitteilung Swiss Volley

Hüberli/Brunner und Breer/Krattiger gewinnen die Schweizermeisterschaften auf dem Bundesplatz

Bern, 1. September 2023. – An den Schweizermeisterschaften in Bern setzen sich bei den Männern Florian Breer und Marco Krattiger im Final gegen die Vorjahressieger Adrian Heidrich und Leo Dillier durch. Bei den Frauen triumphieren Tanja Hüberli und Nina Brunner zum fünften Mal in Serie. Sie setzen sich gegen Zoé Vergé-Dépré und Esmée Böhnert im Final durch.

Seit Mittwoch werden auf dem Bundesplatz in Bern die Schweizermeisterschaften im Beachvolleyball im Rahmen der Yuh Beachmasters ausgetragen. Am Freitag haben die Entscheidungsspiele vor randvollen Tribünen und grandioser Kulisse stattgefunden.

Florian Breer und Marco Krattiger wehren Matchball ab und sind Schweizermeister bei den Männern

Adrian Heidrich und Leo Dillier können ihren Titel aus dem Vorjahr nicht verteidigen. Florian Breer und Marco Krattiger schlagen die Vorjahressieger in einem hochklassigen Final im Tiebreak. Im ersten Satz liegen Breer/Krattiger immer in Führung – ausser ganz am Ende. Heidrich/Dillier können beim Stand von 19:19 erstmals ausgleichen und bringen anschliessend den Satz dank zwei weiteren Breakpunkten mit 21:19 nach Hause. Auch im zweiten Satz starten Breer/Krattiger besser. Beim Stand von 7:4 sehen sich ihre Gegner bereits zu einem Timeout gezwungen. Und erneut können sich Heidrich/Dillier zurückkämpfen und kommen beim Stand von 20:19 gar zu einem Matchball. Diesen wehren Marco und Florian allerdings ab und schaffen tatsächlich wenig später mit 22:20 den Satzausgleich. Im Tiebreak haben die neuen Schweizermeister dann gleich von Beginn an die Nase vorne und geben die Führung bis zum Ende von 15:11 nicht mehr ab.

Die Bronzemedaille sichern sich im kleinen Final Quentin Métral und Yves Haussener. Sie setzen sich in zwei Sätzen gegen Mirco Gerson und Simon Hagenbuch durch.

Die Goldmedaillengewinner nach ihrem Sieg: «Dieser Titel bedeutet uns sehr viel. Wir hatten bisher eine schwierige Saison und viel mit Verletzungen zu kämpfen gehabt. Das Publikum in Bern hat uns getragen und wir haben immer an den Sieg geglaubt. Für Florian ist es sogar der erste Titel überhaupt an der SM!».

Hüberli/Brunner sind zum fünften Mal in Folge Schweizermeisterinnen

Das Finalspiel der Frauen krönt den sensationellen Abschluss des erfolgreichen dreitägigen Turniers. Die Europameisterinnen setzen sich im Final-Duell wie bereits im Vorjahr gegen Esmée Böhnert und Zoé Vergé-Dépré durch. Im ersten Satz gehen Brunner/Hüberli gleich zu Beginn in Führung und können diese im weiteren Verlauf bis zum Endstand von 21:12 stetig ausbauen. Gleiches Bild dann im zweiten Satz: Beim Stand von 2:9 müssen Esmée/Zoé ihr Timeout nehmen. Dieses zeigt Wirkung, denn bis zur Satzmitte können die Aussenseiterinnen den Rückstand zwischenzeitlich auf drei Punkte

reduzieren. Danach lassen Nina und Tanja aber nichts mehr zu und sichern sich dank dem 21:17 den fünften Schweizermeisterinnen-Titel in Serie!

Das Podest komplettieren Joana Mäder und Anouk Vergé-Dépré. Sie schlagen im kleinen Final Menia Bentele und Anna Lutz in zwei Sätzen.

Die neuen und alten Schweizermeisterinnen zu ihrem Titel: «Wenn man fünfmal in Folge den Titel holen kann, ist dies sicher etwas, worauf man stolz sein kann. Wir haben intern sehr gute Teams und müssen deshalb auch immer sehr gut spielen, um diesen Titel zu holen – geschenkt wird er uns nicht!»

Weitere Informationen

- Sebastian Beck, Leiter Leistungssport Beachvolleyball, +41 79 259 31 63
- Foto [zum Download](#) (Foto: Yuh Beachmasters)